

# Restructuration du parking du bassin de Saulx et augmentation de la zone naturelle d'expansion de crue existante

Lors de la création du bassin de Saulx-les-Chartreux en 1986, une convention tripartite entre le SIPE, l'association « La boule salucéenne » et le SIAHVY a défini des aménagements annexes au rôle hydraulique du bassin. Parmi ces aménagements, le SIAHVY a créé un parking et des terrains de pétanque en remblayant la zone humide existante. La pérennisation de ses activités était assurée par le SIPE.

Avec la dissolution du SIPE, l'entretien du parking et des terrains de pétanque, à l'abandon, sont à la charge exclusive du SIAHVY.



## LE DIAGNOSTIC



**1** Le site n'a pas été inondé en juin 2016 (source : modèle hydraulique),...



... la rivière étant contrainte avec les remblais.



**2** Le parking est peu utilisé, à l'exception de quelques manifestations ponctuelles.



**3** Les remblais du site banalisent le milieu et nuisent à la biodiversité.

## LE PROJET : CREATION D'UNE ZONE HUMIDE, SUPPRESSION DES REMBLAIS ET RESTRUCTURATION DU PARKING

### les objectifs du projet

- augmentation du volume pour l'expansion naturelle des crues.
- diversification des habitats et développement de la biodiversité.
- Circulation automobile et stationnement limités à l'amont du site

### QUELQUES CHIFFRES

Désimperméabilisation

de **2130 m<sup>2</sup>**

Création de **9800m<sup>2</sup>**  
de zones humides

Volume de stockage

supplémentaire de **3200 m<sup>3</sup>**

### Zone naturelle d'expansion de crue supplémentaire



Terrain de pétanque  
conservé

Parkings

Surface d'expansion  
de crue recréée

Avec la participation financière :

